
Sitzungsprotokoll
Fachschaft MINT

Protokollant: Miriam Sasse

13.01.2015

Anwesende:

Antonia Brozek, Albert Piek, Birthe Lange, Lisa Lübbe, Johann Mattutat, Heike Laschin, Leslie
Brackhagen, Caddy Hansen, Annina Graber, Jakob Schnell, Jan Pascal Maas, Steffen Drewes,
Pascal Geerdsen, Miriam Sasse
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Beginn 18:15 Uhr

Berichte

SA MINT

• Besetzung der Prüfungsausschüsse:

– PA PSY: Finn Lübber, Mourad Zoubir

– PA EdT: Hendrik Wallbaum, Bjarne Witten

– PA Medien Inf: Jakob Schnell, Steffen Drewes

• Besetzung der Berufungskommissionen:

– W3 Professur fr e-Health

– W2 Professur fr klinische Forschungs IT

– W1 Professur fr Computational Immunology

• Abstimmung der Studiengangsordnungen MML (BA/MA), MLS (BA/MA), Ernährungs-
wissenschaften (BA)

• Änderung der Eignungsfeststellung, soll nun nach Prüfungsordnung §18 (zukünftig in an-
dere Studiengangsordnungen übernommen werden)

• nach dem Hochschulgesetz Aufnahme von mehr Studenten: Kapazitäten reichen für mehr
Medizinstudierende nicht aus, daher 20 Studierende mehr für MLS

• Diskussion über die Abschaffung der Vertreterstellen für Senat → von studentischer Sei-
te kritisch, da wir nur wenige Plätze im Senat und SA MINT haben → Stimmungsbild
überwiegend für Vertreter

• Steffen berichtet kurz Treffen mit Martinetz: ab diesem Jahr mehr als 5000 Studierende,
daher evtl. mehr Mitglieder im Senat und mehr Studierende,
könnte schwierig werden so viel engagierte Studierende zu finden und Vertretung unnötig,
da nun sowieso mehr Studierende im Senat

AStA

• kurze Evaluation der vergangenen Monate

• PAS: Aktionen zum Jahrestag Hafenstraße - Dokufilm am Do 14.01, Demo am Sa 16.01

• KUS: Ökostromberatung (14.01), Superbowl Planung, Organisation der Lesewoche

• IT: neuer Server ist da, aber noch nicht einsatzbereit
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Nachbesprechung Veranstaltungen

Feuerzangenbowle

• ein paar Missverständnisse zwischen Einkaufslistenersteller und Einkäufer

• Einlass: erschien unkoordiniert, dauerte zu lange durch die Ausweiskontrolle

• Überlegung Einlass ähnlich zu machen wie bei den Mensapartys

• sonst eine gelungene Veranstaltung, vor allem da die Organisator*innen keine Erfahrung
hatten

Nikolausumtrunk

• lief alles sehr gut

• problematisch ist Verschwinden eines geliehenen Glühweinkochers und einer war plötzlich
kaputt (ist nach der Veranstaltung passiert) → Rechnung beträgt etwa 100 Euro

Öffnungszeiten

• bis zur Klausurenzeit eine zusätzliche Öffnungszeit am Montag zwischen 13 Uhr und 14
Uhr

• eingesetzt sind Albert, Leslie und Miriam, da sie sonst keine haben

T-Shirts

• Shirts kosten 9,24 e und Pullis 18,50 e, wobei die Hälfte vom Stupa übernommen wird

• es wird vorgeschlagen den Selbstkostenanteil von 50 % der Shirts und bei einem Selbst-
kostenanteil von 5 e den Rest des Betrages der Pullis vom FS Mint Haushaltsposten zu
bernehmen

• Abstimmung: Die FS Mint bernimmt die Hälfte des Shirt-Preises und bezuschusst die Pullis

• einstimmig angenommen

Protokolle

Protokoll vom 12.10.2015 von Albert - mit den Änderungen und zwei Enthaltungen angenommen
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Protokoll vom 09.12.2015 von Lisa - mit zwei Enhaltungen angenommen

nächste Sitzung: Wochentag den 27.01.2016
Protokollant: Miriam Sasse

Ende 18:55
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